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Во всех районах ВАО прошли встречи жителей с главами управ! Присутствовала сегодня
на такой и сделала небольшой пост-релиз для любознательных. Так вот, в
Косино-Ухтомском говорили о досуговой, социально-воспитательной,
физкультурно-оздоровительной работе с населением в летний период.

  

 

      

Встречу проводил сам Глава управы Балдуев Роман, совместно с его первым замом
Богачевой Людмилой, а также старшим инспектором 3 РОНД МЧС ПО ВАО Аверковым
В.Н., руководителем ГБУ спортивно-досуговый центр «Триумф» Кувшиновой И.П. и зам.
командира роты ДПС ОБ ДПС ГИБДД УВеД по ВАО капитаном полиции Кузнецовым
А.В.

  

Опущу подробности рассказов представителей исполнительной власти и отмечу
вопросы, которые были заданы жителями:

  

Самой волнующей темой стали всеми уже известные "поливалки" на наших улицах.
Народ возмущался зачем они это делают во время дождя, да и вообще по несколько раз
в одинаковых проходах? Особенно были отмечены 7 и 17 дома по улице Рудневка;

  

На втором месте оказалось благоустройство Святого озера, где отсутствуют туалеты
для отдыхающих, которые так нужны в летней период. По словам Главы, дело уже в
процессе. Кабинки закуплены, согласовано расположение, занимаются подводкой
коммуникаций. И процесс на самом деле не такой быстрый. Временные готовы поставить
уже на следующей неделе;
Подняли вопрос, касающийся графика проведения планового ремонта бассейнов. А то
некоторым пришлось прошлым летом ездить в другой район;)

  

Обсудили проход в наш лесопарк рядом с ФОК "Гелиос", где жители хотят видеть досуг
для детей старшего возраста (например, качели);
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Ну и под конец встречи отметили законсервированную стройку на Лухмановской улице, с
которой обещали разобраться уже до конца июня месяца (здесь я имею ввиду закопать
хотя бы ямы).

  

Александра Шиленкова, фото автора.

  

  

 {jcomments lock}
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